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С целью преодоления по-
следствий нестабильности под 
руководством губернатора об-
разована антикризисная ко-
миссия, благодаря деятельно-
сти которой удалось избежать 
массовых сокращений работ-
ников; к 1 января 2009 года 
максимально снижена задол-
женность по зарплате, накоп-
ленная на 1 декабря 2008 го-
да.

Предприняты конкретные 
меры по поддержке реального 
сектора экономики: в мини-
стерства регионального и эко-
номического развития направ-
лены списки важнейших пред-
приятий Орловщины для ока-
зания им государственной 
поддержки, соответствующая 
заявка на оказание помощи 
дорожной отрасли на сумму 
915 млн. рублей подана в Фе-
деральное дорожное агент-
ство. Департамент строитель-
ной и жилищно-коммунальной 
политики подал заявку на сум-
му 2,6 млрд. рублей для при-
обретения коммунальной, до-
рожной техники, автобусов, 
где 70 % финансирования бе-
рет на себя федеральный бюд-
жет, а 30% — бюджеты обла-
сти и муниципалитетов.

Приняты законодательные 
акты по поддержке и развитию 
малого и среднего бизнеса: с 
15 до 5 процентов снижена 
процентная ставка налога для 
предпринимателей, работаю-
щих по упрощенной схеме на-
логообложения, внедрен по-
рядок отчуждения государст-
венной и муниципальной соб-
ственности, находящейся в 
аренде, с рассрочкой выкупа 
до пяти лет и площадями до 
двух тысяч квадратных мет-
ров.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что ситуация в экономике 
области остается контролиру-
емой и стабильной. Областной 
бюджет будет и впредь выпол-
нять обязательства по выпла-
те заработной платы, социаль-
ным выплатам, расходам на 
приобретение медикаментов, 
продуктов питания, комму-
нальным платежам, межбюд-
жетным трансфертам муници-
пальным образованиям.

Необходимо и в дальней-
шем содействовать заключе-
нию коллективных договоров и 
соглашений, предусматрива-
ющих защиту трудовых прав 
работников, укреплять роль 
областной трехсторонней ко-
миссии по регулированию со-
циально-трудовых отношений.

Одновременно следует 
проводить работу по сниже-
нию неэффективных расходов 
в учреждениях социальной 
сферы, развивать механизмы 
повышения доступности арен-
ды производственных площа-
дей, продолжать практику при-
влечения финансовых средств 
по линии Фонда содействия 
реформированию ЖКХ.

Департаменту строитель-
ной и жилищно-коммунальной 
политики дано поручение 
обеспечить снижение затрат 
на электро-, газо-, водо- и теп-
лоснабжение за счет внедре-
ния энергосберегающих тех-
нологий, обеспечить поддер-
жку предприятиям строитель-
ного, транспортного, дорож-
ного и коммунального комп-

лексов путем их участия в спе-
циальных федеральных про-
граммах государственной под-
держки.

Вторым на заседании был 

рассмотрен вопрос о разви-

тии малого и среднего пред-

принимательства в АПК об-

ласти.

По информации начальни-
ка управления государствен-
ных программ и инвестиций 
Т.В. Шейкиной, в 2007 году 
личные подсобные хозяйства 
области (ЛПХ) произвели от 
общего объема 97 % картофе-
ля, 47 % скота и птицы на убой, 
42 % молока, 65 % яиц. Кол-
лективные фермерские хозяй-
ства (КФХ) соответственно — 
3 % овощей, 5 % скота и птицы 
на убой, 4 % молока. Объем 
реализации продукции, про-
изводимой ЛПХ и КФХ (в ценах 
2005 года) за 2007 год увели-
чился с 7,1% до 15%. Сельхоз-
товаропроизводители имеют 
возможность реализации сво-
ей продукции в Орле, Ливнах и 
Мценске на ярмарках выход-
ного дня, на рынках области, 
обеспечивают поставки про-
довольствия в Москву, в дру-
гие регионы страны.

На Орловщине создано 79 
сельскохозяйственных потре-
бительских кооперативов. В 
2006—2007 годах их активы 
увеличились в 3,3 раза, выруч-
ка — в 2,5 раза. В целях обес-
печения кредитов для сель-
хозкооперативов в ряде рай-
онов созданы залоговые и га-
рантийные фонды.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что 
малое и среднее предприни-
мательство — один из базовых 
элементов сохранения произ-
водственного потенциала, 
развития социальной сферы 
села, сохранения численности 
сельского населения.

В этой связи должна быть 
продолжена работа по разви-
тию системы сельскохозяй-
ственной потребкооперации, 
следует повсеместно разви-
вать сеть залоговых и гаран-
тийных фондов, повышать до-
ступность кредитов для селян, 
обеспечивать участие сель-
скохозяйственных потреби-
тельских кооперативов в му-
ниципальных и областных кон-
курсах на закупку сельскохо-
зяйственной продукции для 
учреждений социальной сфе-
ры.

Необходимо передавать 
малому и среднему сельскому 
предпринимательству проста-
ивающие животноводческие 
помещения для развития всех 
форм скотоводства, активнее 
участвовать в государствен-
ных программах развития мо-
лочного и мясного животно-
водства.

Е.С. Строев отметил также, 
что помимо производственной 
сферы необходимо развивать 
такие направления, как сель-
ский туризм, народные про-
мыслы и ремесла, бытовое и 
социально-культурное обслу-
живание населения. 

В заседании коллегии обла-
сти приняли участие председа-
тель областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мося кин, 
главный федеральный инспек-
тор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 

губернатора.

— Сохранение и дальней-
шее развитие общественного 
животноводства, в первую оче-
редь связанного с производ-
ством молока, мы считаем ос-
новной задачей как муници-
пальной власти, так и органов 
местного самоуправления, 
действующих в наших селах и 
деревнях, — подчеркнул при 
встрече глава района С.Н. Мед-
ведев. — Для этого целенап-
равленно работаем с руково-
дителями инвестиционных 
компаний и их подразделений 
на местах, осуществляем по-
стоянный контроль качества 
зоотехнической и ветеринар-
ной работы на фермах, уделя-
ем внимание совершенствова-
нию кормовой базы отрасли, 
стремимся поддерживать на 
должном уровне престиж тру-
да животноводов, прежде все-
го — доярок. 

При этом, конечно же, осо-
бое внимание уделяем реше-
нию социальных проблем сель-
ского населения, в первую оче-
редь — газификации населен-
ных пунктов. Есть в деревне 
ферма — значит, есть и рабо-
чие места, стабильная зара-
ботная плата; проведен сюда 

газ, нет проблем с питьевой 
водой, действуют школа и ма-
газин — значит, имеются ос-
новные условия и для произ-
водства, и для жизни селян, 
есть у села перспектива. Тако-
го подхода к деревне — как к  
истоку и опоре русской нации 
— требует наш губернатор 
Е.С. Строев, этой политикой 
мы на местах и должны руко-
водствоваться.

Чтобы посмотреть, что де-
лается в районе по сохране-
нию и развитию молочного жи-
вотноводства, мы выбрали не 
явных, находящихся на виду 
лидеров в этой отрасли, а не-
большое хозяйство с фермой, 
еще недавно переживавшей 
далеко не лучшие времена.

...В бывшем СП «Николь-
ское», а ныне ООО «Агроснаб», 
корпуса молочно-товарной 
фермы возвышаются на самом 
краю села. Почти вплотную к 
ним — длинные скирды, сло-
женные из рулонов сена и со-
ломы, до краев наполненная 
фуражом силосная траншея. 
Значит, с кормами проблема 
здесь решена, делаем, как ока-
залось потом, правильный вы-
вод. Здесь же, а не в кабинете, 
застаем руководителя сель-
хозпредприятия Е.В. Полякова 
и главного зоотехника, по сов-

местительству исполняющей 
обязанности заведующей 
МТФ, Е.Н. Алисову (на снимке 
справа вверху).

Вместе заходим в один кор-
пус, другой... Везде чистота, 
полны кормушки, животные 
ухоженные, спокойные. Есть 
просторная и теплая комната 
отдыха животноводов с необ-
ходимой документацией на 
стенах: дневным рационом 
дойного стада, «эстафетой со-
ревнования» и т. д. 

Интересуемся статистикой 
отрасли — и она впечатляет. С 
февраля 2004 года, когда в хо-
зяйство пришел руководите-

лем Поляков, общее поголовье 
крупного рогатого скота и дой-
ное стадо увеличились в пол-
тора раза. Возросла и молоч-
ная продуктивность коров — в  
среднем на 400 килограммов.

— Сегодня наши результаты 
в животноводстве могли быть 
еще более весомыми, если бы 
ранее сельхозпредприятие не 
попало в процедуру банкрот-
ства, — рассказывает Е.В. По-
ляков. — На протяжении ряда 
лет его перекидывали то в од-
ну, то в другую агрофирму, а 
потом повесили  на коллектив 
основные долги головной 
структуры. Вот и пустил вне-

шний управляющий часть ско-
та под нож. А это поголовье с 
помощью районной админист-
рации нам удалось сохранить, 
затем выкупить из массы иму-
щества, предназначенного для 
продажи. С ним и работаем, и, 
как видите, неплохо.  

Разработали план развития 
отрасли на период до 2012 го-
да, когда поголовье должно бу-
дет возрасти более чем в два 
раза по сравнению с нынеш-
ним годом. С учетом этого пе-
ревели ферму на цеховую си-
стему, особое внимание уде-
ляем воспроизводству стада 
(получаем на 100 коров 95 те-
лят), стараемся сберечь каж-
дую телочку. С учетом роста 
поголовья пересмотрели 
структуру посевных площадей, 
имеем достаточный запас не 
только грубых и сочных кор-
мов, но и зернофуража.

Кстати, заново возрождает-
ся здесь и свиноводство, сей-
час только свиноматок на СТФ 
16.

Сохранен весь коллектив 
животноводов — 15 человек. 
Регулярно выплачивается зар-
плата, которая к уровню 2007 
года возросла в среднем на 80 
процентов. Рады положитель-
ным переменам на ферме по-
томственные животноводы до-

ярка Светлана Ванагас 
и ее брат — слесарь и 
уходчик Николай Требу-
хин (на нижнем сним-
ке).  Более 30 лет отра-
ботала здесь же дояр-
кой их мать, Вера Федо-
ровна Требухина, не 
мыслят другой доли для 
себя и ее дети.

22 года — стаж рабо-
ты в животноводстве 
еще у одной доярки, Ра-
исы Николаевны Терпу-
говой (на центральном 
снимке в белом платке). 
По ее стопам пошла и 
старшая дочь Елена; но 
та, после того как вы-

шла замуж, живет и работает в 
Ливенском районе. Остался в 
хозяйстве и сын Анатолий с не-
заменимой на селе професси-
ей газоэлектросварщика.

Крайними на фотографии 
стоят слесарь Константин Ка-
лачигин и заведующая-зоотех-
ник Е.Н. Алисова. Нынешний, 
2009 год для Елены Николаев-
ны юбилейный: исполняется 
ровно 30 лет ее работы в хо-
зяйстве после окончания сель-
скохозяйственного техникума. 
Третий слева — скотник Алек-
сандр Величкин, тоже не нови-
чок на ферме.

Фотографироваться все 
пошли с большой охотой, ведь, 
к сожалению, теперь нечасто 
забредает на ферму наш брат  
журналист. Иным изданиям  
только чернуху да порнуху по-
давай, а чем пахнут коровьи 
лепешки, там совсем позабы-
ли. Вот и выстроились живот-
новоды с удовольствием и улы-
баются в объектив от души. 
Значит, довольны, что ферма 
сохранена и развивается, что 
их труд нужен людям, что их 
профессию — тяжелую и для 
кого-то грязую — не только 
они считают уважаемой и пре-
стижной.  

Отстояли, сберегли ферму в 
«Никольском» — «Агроснабе», 
значит, и другие это могут сде-
лать даже тогда, когда насту-
пают для села не самые луч-
шие времена. Временщики в 
руководстве приходят и ухо-
дят, заканчиваются со време-
нем реформы и перестройки, 
рассасываются, как правило, 
искусственные кризисы, а се-
ло, если в нем сохраняется жи-
вотноводство, продолжает 
жить. И в этом его сила и на-
дежда.

Юрий СЕМЁНОВ.
Фото Вячеслава 

МИТРОХИНА.
Новодеревеньковский 

район. 

Распоряжением губернатора области № 67-р от 23.12.2008 г. 
утверждены графики приема граждан по личным вопросам на 
2009 год.

Руководителям органов исполнительной власти области, их 
структурных подразделений дано указание вести строгий учет 
всех поступивших и рассмотренных обращений, принимать 
действенные меры по устранению причин, вызывающих поступ-
ление повторных обращений, усилить контроль за рассмотре-
нием обращений граждан и решением поставленных в них воп-
росов, ежеквартально информировать управление делопроиз-
водства аппарата губернатора и коллегии области о результатах 
выездных приемов.

Главам муниципальных образований рекомендовано утвер-
дить аналогичные графики приема граждан, разместить их в 
зданиях администраций районов, городов, сельских поселений, 
для оповещения населения о днях и часах приема использовать 
средства массовой информации, оказывать практическую по-
мощь заместителям губернатора и председателя коллегии об-
ласти, руководителям органов исполнительной власти области, 
территориальных органов федеральных министерств и ве-
домств в организации приема граждан, усилить контроль за ве-
дением учета обращений, поступающих на личном приеме 
граждан, и результатов их рассмотрения.

Распоряжение губернатора области № 2-р от 9.01.2008 г. 
признано утратившим силу.

Пресс-служба губернатора.

Утверждены графики 
приёма граждан

 Заседание 
коллегии области

КАК ЖИВЁШЬ, СЕЛО

Наша сила и надежда
В Новодеревень-

ковском районе пока 

не строят новых 

современных 

комплексов и 

мощных ферм, но все 

же по состоянию 

животноводства в 

крупных и средних 

сельскохозяй-

ственных 

предприятиях он 

считается одним из 

лучших в области. 

Вот и минувший, 

довольно непростой 

для сельхозтоваро-

производителей год 

здесь закончили с 

приростом и 

количественных, 

и качественных 

показателей в 

отрасли.

(Окончание. 
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Происходящие в стране 
процессы преобразования 
обозначили для прокурату-
ры дополнительные на-
правления работы. При-
оритетной в условиях реа-
лизации Национального 
плана противодействия 
коррупции, Послания Пре-
зидента России Федераль-
ному собранию стала ко-
ординирующая роль про-
куратуры в деятельности 
правоохранительных орга-
нов по борьбе с коррупци-
ей, закрепленная теперь и 
в Федеральном законе «О 
противодействии корруп-
ции».

Минувший год создал 
для сотрудников прокура-
туры области особенно на-
пряженные условия рабо-
ты. Решая качественно но-
вые задачи по усилению 
борьбы с коррупционными 
проявлениями, прокуроры 
своими проверками вы-
явили 71 факт, давший ос-
нования направить мате-
риалы в следственные ор-
ганы для решения вопроса 
о возбуждении уголовных 
дел. В результате возбуж-
дено уже 55 дел этой на-
правленности.

Нами проделана боль-
шая работа по защите прав 
граждан. Статистика поз-
воляет сообщить об уров-
не проделанного: выявле-
но 39666 правонарушений 
в результате надзора за 
исполнением законов, соб-
людением прав и свобод 
человека и гражданина. 
Мерами прокурорского ре-
агирования по фактам без-
закония стали 3856 проте-
стов, 5332 представления, 
по постановлениям проку-
роров к административной 
ответ ственности привле-
чены 1972 лица, 1441 долж-
ностное лицо предостере-
жено о недопустимости на-
рушения закона.

Людям, которые в силу 
различных жизненных си-
туаций не смогли реализо-
вать свое право на обраще-
ние за защитой в суд, про-
куратура помогла подго-

товкой исковых заявлений 
и отстаиванием их в суде.

Всего направлено в суд 
5226 исков на сумму свы-
ше 19 миллионов рублей.

Эффективность защиты 
прав детей и подростков 
также имеет очевидную 
положительную динамику: 
ни одно из 6206 выявлен-
ных правонарушений в от-
ношении несовершенно-
летних не осталось без ак-
та прокурорского реагиро-
вания.

О позитивных измене-
ниях, происходящих в ор-
ганах прокуратуры в пос-
леднее время, говорит и 
количество обращений лю-
дей: нами рассмотрено и 
разрешено 7567 жалоб и 
заявлений по самым раз-
личным вопросам.

Деятельность прокура-
туры разнообразна и мно-
гомерна, сложена из кро-
потливого труда каждого 
человека этой профессии. 
С течением времени тре-
бования к прокурорскому 
работнику повышаются. От 
уровня его профессиона-
лизма, выдержки, самоот-
дачи и дисциплинирован-
ности зависят в конечном 
счете само понятие и реа-
лизация прокурорского 
над  зора как вида государ-
ственной деятельности.

Необходимый кадровый 
потенциал и хорошее 
нравственное начало всег-
да присутствуют и поддер-
живаются в органах проку-
ратуры. Этому в немалой 
степени способствуют и 
наши уважаемые ветера-
ны, которым хочу выразить 
особые признательность и 
благодарность.

У нас есть реальные 
возможности для решения 
сложных задач.

Всех сотрудников орга-
нов прокуратуры, членов их 
семей поздравляю с про-
фессиональным праздни-
ком — Днем работника про-
куратуры Российской Фе-
дерации. Примите пожела-
ния крепкого здоровья, ус-
пешной трудовой деятель-
ности, мира и благополу-
чия.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Перед собравшимися выступил Егор 
Семенович Строев. Он подчеркнул, 
что прокуратура, являясь мощным ин-

ститутом государственного управления, 
способствует обеспечению согласованной 
работы различных ветвей и уровней власти, 
защите прав граждан. Губернатор отметил 
особую роль органов прокуратуры в укреп-
лении правопорядка, борьбе с преступнос-
тью, повышении правовой культуры населе-
ния.

— Когда возникают острые проблемы в 
обществе, власть всегда обращается за по-
мощью к работникам прокуратуры.

Сегодня, в условиях кризиса, перед на-
шей страной стоит задача укрепления госу-
дарственной системы, и огромная роль в 
решении этой задачи отводится прокурату-
ре.

Е.С. Строев выразил уверенность, что 
Россия выйдет из кризиса еще более ок-
репшей.

— Каждый из присутствующих в этом за-
ле делает все для того, чтобы наша Россия 
стала единой и могучей державой. На этом 
ответственном пути желаю вам больших ус-
пехов в вашей благородной деятельности 
на страже законности, соблюдения прав 
граждан, — сказал Егор Семенович Стро-
ев.

По окончании торжественного собрания 
состоялось вручение почетных грамот гу-
бернатора области, областного Совета на-
родных депутатов, ведомственных наград 
лучшим работникам прокуратуры.

За  примерное  исполнение  служебных  
обязанностей, продолжительную  безуп-
речную службу генеральный прокурор Рос-
сийской Федерации Ю.Я. Чайка  наградил  
прокурора Орловской области С.Д. Воро-
бьева именным  огнестрельным оружием. 
Награду  Сергей  Дмитриевич  будет  полу-
чать в Генеральной  прокуратуре РФ.

Вячеслав КОЛДОМОВ.
Фото Сергея  МОКРОУСОВА.

Оплот соблюдения 
законности

К ДНЮ РАБОТНИКА ПРОКУРАТУРЫ РФ

Поздравление


